



## **Arturo Martínez Núñez es nombrado director del Centro INAH Guerrero**

- Tiene estudios en Derecho, comunicación de Gobierno, mercadotecnia pública y política
- Cuenta con una amplia carrera en la administración pública a nivel estatal; fue secretario de Cultura de Guerrero, de 2013 a 2015

Por acuerdo con la Secretaria de Cultura federal, Alejandra Frausto Guerrero, el director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Diego Prieto Hernández, designó a Arturo Martínez Núñez como director del Centro INAH Guerrero.

Martínez Núñez tiene estudios en Derecho, comunicación de Gobierno, mercadotecnia pública y política. Cuenta con una amplia carrera en la administración pública a nivel estatal; fue titular de la Secretaría de Cultura del Gobierno del Estado de Guerrero, de 2013 a 2015, y subsecretario de Cultura, en 2013; antes se desempeñó como coordinador general de la Presidencia Municipal de Acapulco y de Comunicación Social del Gobierno del Estado de Morelos.

Asimismo, fue vocero, secretario técnico, coordinador general de Proyectos Estratégicos y asesor del Gobierno del Estado de Guerrero; adicionalmente fue subdirector de Análisis de la Presidencia de la República.

En cuanto a política, fue diputado local en la LXII Legislatura del Honorable Congreso del Estado de Guerrero, de 2018 a 2021.

En su experiencia laboral en la iniciativa privada se ha desempeñado como presidente y director general de la Editorial Fábrica de Letras; presidente y director general de Café Acapulco, y presidente del Consejo de Administración de la Cooperativa La Pintada SCL, Atoyac de Álvarez, Guerrero.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

